

Antrag Nr. 20-O-20-0019

CDU

Betreff:

Busbegegnungsverkehr Hessenring/Ecke Eichelhäherstraße
- Antrag der CDU-Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, ESWE um eine Prüfung zu bitten, ob die Fahrpläne der Linie 15 so gestaltet werden können, dass ein Begegnungsverkehr an der Ecke Hessenring/Eichelhäherstraße möglichst ausgeschlossen werden kann.

Begründung:

Derzeit sind die Fahrpläne so gestaltet, dass es regelmäßig zu einem Begegnungsverkehr kommt, der insbesondere bei Gelenkbussen zu größeren Schwierigkeiten und Rückstaus führt.

Rainer Schnatz

Fraktionssprecher
CDU-Ortsbeiratsfraktion

Wiesbaden, 30.01.2020